



WEひろば

No.42

大和市福田1-9-4

TEL&FAX:046-269-1343

発行責任:NPO法人WE21ジャパン大和

代表:小宮 千菊

WE21ジャパン大和は、アジアの女性たちの自立支援 リユース・リサイクル推進を目的としたNPO法人です。

中村哲さん、その生き方に学ぶ

昨年12月4日、アフガニスタンのジャララバードで、「ペシャワール会」現地代表で医師の中村哲さんが狙撃され、亡くなられたことは国内にとどまらず、国際社会に衝撃を与えました。

中村哲さんは、1984年にパキスタン北西の州都ペシャワールに赴任し、医療活動を開始されました。1989年からは、干ばつと戦乱により、多くの人々が難民化したアフガニスタン国内に活動を広げ、ハンセン病や結核など貧困層に多い疾患の診療にあたる中、不衛生な水により命を落とす市民を目の当たりにし、「100の診療所より1本の用水路を」と、飲料水や灌漑用井戸事業にも携わって来られました。また、戦火の絶えないアフガンの地で「武力ではテロはなくなる。飢餓と貧困が背景にあるなら農業ができて家族が食べていければ、結果として平和になる。」そのプロセスとして「自給自足の農村回復」を掲げ、荒れ果てた大地に水を引き続けました。

生涯で1万6500ヘクタールの土地に水を送り、およそ65万人分の食糧を確保することが可能となりました。その上で、「生きる条件を整えることこそ、医師の務め」との信念を貫き、現地の人々に灌漑技術の伝承など、長きにわたり無償の支援を行ってこられました。今回の悲報に触れ、あらためて中村さんの遺志が暴力によって断たれることのないよう願わずにいられません。

地球温暖化で世界的な異常気象が頻発し、若者たちは、「大人の負の遺産を私たちに押し付けるな」と抗議の声を上げています。今なお世界中で頻発する戦争こそ、環境破壊の大きな要因の一つとも言えます。

今を生きる私たちは、未来を生きる子どもたちのために何をすべきでしょう。

在りし日の中村医師のメッセージです。

戦争の実態を知らぬ指導者たちが勇ましく吠え

戦の準備をする日本。

危機が身近に、祖国が遠くなってきた。

中村哲医師のご冥福をお祈りいたします。



在りし日の中村哲医師



中村さんの功績をたたえる壁画 / アフガン

IYAMANレインボーキャンペーン報告

2019年もイヤマンのレインボーキャンペーンに協力し、店頭募金を含め5000円を支援しました。レインボーキャンペーンとは、クリスマスにフィリピンの新一年生の子どもたちにクレヨンをプレゼントするという活動です。一箱50円のクレヨンが100人の子どもたちに届けられました。ご協力ありがとうございました。色とりどりのクレヨンで虹を描く子どもたちの様子とともに、感謝のメッセージが届きましたので、ご紹介いたします。

親愛なるWE21ジャパン大和の皆さまへ

新しい年が祝福され、健康的な一年となりますように！

私たちの学校・地域の生徒や学生たちへの、皆さまの継続的なお心遣い、ご協力に心より感謝いたしますとともに、生徒たちにインスピレーションを与え続けてくださることに御礼申し上げます。長年にわたる皆さまのご支援が大きな助けとなり、今年度もレインボーキャンペーンは成功いたしました。私たちは皆さまとともに大きく前進しております！

深い感謝の気持ちと心からの願いを込めて、
生徒、保護者、教師、およびIYAMAN家族 一同より



和物フェアを開催します

毎回ご好評をいただいています「和物フェア」のお知らせです。
2月20日（木）～22日（土）の三日間、着物や和装小物、心和む雑貨を揃えてお待ちしております。

「3.11を忘れない」キャンペーン

2020年は、阪神・淡路大震災から25年。東日本大震災から9年目を迎えます。震災を風化させない、忘れない。そして、復興を共に進めるため当日の売り上げを被災地に届けます。

ショップスタッフとボランティアさん大募集！！

地域のチャリティーショップとして、明るいお店づくりのお仲間を募集中！
もったいないから生まれるエコな活動など、興味のある方、ショップスタッフとしてお仕事をしてみませんか？

また、お好きな曜日に、一日3時間程度でお手伝いをして下さるボランティアさんも募集中！
お気軽にお問合せ下さい。

これからの予定

- ★不定期でお楽しみワゴンセールも実施中！
- ★和ものフェア 2月20日（木）～22日（土）

